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思う」と回答していただきました！！

　先日，地区以上の大会（新潟市中学校体育大会含む）等参加のための交通費の半額

助成を行い，支払いが全て完了しましたのでご報告させていただきます！保護者の皆

様，円滑な集金にご協力いただきましてありがとうございましたm(_ _)m 女子バスケ

ットボール部の北信越大会出場をはじめ，多くの部の活躍により，ＰＴＡ会費の特別

活動助成費より多額の助成を行わせていただきました！！

　特別活動助成費の詳細は，ＨＰの「事務からのお知らせ」に掲載しておりますので，おりますが，１月が調整月と

ご確認ください。会費を年間3,500円とさせていただいております。１月が調整月とな

なります。金額が確定次第，紙面でお知らせいたします。

　第二理科室の廊下側だけカーテンがなく，業者様に設置していただきました！！レ

ールはあるのになぜ今までなかったのでしょうか・・・私自身も校舎をよく見ている

つもりになっておりました・・・反省です・・・<(_ _)>

　実際に学校事務を担っている立場から，どのような業務改善が可能なのか，そのこ

とにより生徒の教育の質的向上やその改善にどのように繋がるか，その見通しを具体

　今後も「事務たより」を通じて，適正な事務処理・情報提供を行い学校組織マネジ

メントを推進して参ります！！

的な事例や根拠を示しながら提案していくことが必要だと改めて感じました。

　学校財務の予算執行や情報提供・就学援助の周知や申請手続きが適正に進められて

いるかということを評価していただきました。全体の９割が「そう思う」「ややそう

夏季大会の支払いが完了しました！！

第二理科室カーテン入りました！！

学校評価ありがとうございました！！


